

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Covid-19 : la gouverneure instruit les leaders religieux de sensibiliser autour d'eux

PAULETTE Mengué M'Owono veut, à tout prix, épargner le Moyen-Ogooué de cette pandémie.

Esaïe NDILORUM
Lambaréné/Gabon

La gouverneure du Moyen-Ogooué, Paulette Mengué M'Owono, poursuit la sensibilisation au coronavirus. Mercredi, la grande salle du gouvernorat a abrité la rencontre avec les leaders religieux locaux : catholiques, protestants et responsables des églises du Réveil. "Je suis là, devant vous, comme une mère qui ne veut pas perdre un de ses fils ou filles dans cette province du Moyen-Ogooué dont j'ai la responsabilité administrative. En tant que leaders religieux, je tenais à vous rappeler

que les rassemblements de toutes sortes sont proscrits. Vous avez aussi le devoir de sensibilisation. Utilisez des voies détournées comme la messagerie, la radio, la télé... Il faut prendre très au sérieux les mesures barrières édictées par le gouvernement, sur instruction du chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba. Le coronavirus est une réalité chez nous. Il ne faut pas commettre la même erreur comme par le passé avec le VIH/Sida (...). Je compte sur vous pour relayer les consignes gouvernementales qui émanent de l'Organisation mondiale de la santé, l'OMS", a déclaré, l'air grave, la gouverneure Mengué M'Owono.

La réunion s'est déroulée en présence de deux experts de santé : Francis Bényémé (point focal de la surveillance épidémiologique en service aux Grandes endémies



Les responsables des confessions religieuses lors de la rencontre avec la gouverneure.

Photo: Esaïe NDILORUM

du Moyen-Ogooué) et Martin Luther Ondo Zue (chef de service régional d'hygiène publique et d'assainissement), qui ont donné un certain nombre d'infor-

mations sur l'origine du virus, le mode de transmission, les signes avant-coureurs et l'attitude à adopter durant cette période critique.

Enfin, Paulette Mengué M'Owono a brandi deux articles (n°348 et 383) du Code pénal, sur des peines encourues en cas de contamination volontaire à autrui.

Tchibanga : syndicats et transporteurs invités à faire respecter les mesures barrières



Vue des transporteurs au gouvernorat.

MIHINDOU-MIHINDOU
Tchibanga/Gabon

Une initiative du directeur provincial de la Sécurité routière de la Nyanga, Casimir Dengue. Les mesures gouvernementales, prises conformément aux consignes de l'Organisation mondiale de la santé (OMS) pour lutter efficacement contre l'épidémie de Covid-19 s'im-

posent à tout le monde. Et leur application à tous les niveaux de nos entreprises. Sans exception.

Conscient de cela, le directeur régional de la Sécurité routière dans la province de la Nyanga, Casimir Dengue, a réuni, mardi dernier, les responsables des agences de transports et les syndicats des transporteurs locaux pour les "inviter à respecter et à faire respecter les mesures

de restrictions décidées par le gouvernement. En effet, comme vous le savez, tout chauffeur est tenu de porter des gants, un masque et être en possession des produits désinfectants. Pour les bus de 18 places, il faut désormais 9 personnes y compris le chauffeur. Pour les petits taxis ou clandos, c'est 3 personnes, y compris le conducteur. Et pour les bus de 30 places, il faut 10 personnes, y compris le chauffeur", a-t-il insisté, pour une bonne compréhension.

Tout en remerciant le directeur provincial de la Sécurité routière de la Nyanga pour cette initiative, les responsables des agences de transports et les syndicats locaux des transporteurs ont promis d'entrer dans la danse, afin que le combat mené au plus niveau de la République contre le Covid-19 soit une affaire de tout le monde. Chacun à son niveau de responsabilité. "Nous ferons tout ce qui est possible à notre niveau", ont-ils promis.

Ntoum : Hyacinthe Minko M'Essone sensibilise au Covid-19



Hyacinthe Minko m'Essone pendant son intervention.

Prosper Sax NZE BEKALE
Ntoum/Gabon

C'EST par une déclaration que le fondateur du groupe socioculturel "Doumakou", Hyacinthe Minko M'Essone, ancien maire de Ntoum, a tenu à sensibiliser les membres de sa structure au Covid-19. Il a insisté sur les risques encourus par ceux qui ne prendraient pas au sérieux cette pandémie déjà présente dans notre pays.

Cette interpellation concerne aussi la population de Ntoum

en général, qu'il invite à adopter une attitude responsable par le respect rigoureux des mesures préventives recommandées par le gouvernement. Hyacinthe Minko M'Essone a rappelé l'existence d'un numéro vert, mis en place pour faciliter les prises en charge des personnes présentant des symptômes du coronavirus. "En cas des symptômes de la grippe (fièvre, toux, éternuements, difficultés à respirer) inutile de vous rendre dans une unité de santé ou chez votre médecin traitant : un Numéro Vert gratuit : 1410, est à votre disposition", a-t-il insisté.

Il faut souligner que cette communication du premier maire de la commune de Ntoum va se poursuivre par une campagne de sensibilisation au moyen des SMS, qu'il enverra à chaque membre de son groupe socioculturel. Une marque d'attention qui ne laissera certainement pas indifférents les membres de "Doumakou".

Photo: DIR